

## **ABSTRAKSI**

### **PERSEPSI MAHASISWA PENDIDIKAN SEJARAH TERHADAP PELAYANAN PERPUSTAKAAN UNIVERSITAS SAMUDRA DALAM MENDUKUNG PENYELESAIAN TUGAS AKHIR**

Perpustakaan kampus Universitas Samudra yang terletak di lantai atas prodi Pertanian ini telah banyak menyimpan buku-buku lama atau pun buku baru dalam perkembangannya. Selain itu juga terdapat perpustakaan kampus Universitas Samudra yang terletak di gedung Fakultas Keguruan Ilmu Pendidikan (FKIP) atau yang lebih dikenal dengan perpustakaan FKIP, perpustakaan ini tergolong masih baru, akan tetapi perpustakaan FKIP ini juga menyimpan buku-buku yang sangat menarik serta sangat bermanfaat bagi para mahasiswa untuk menyelesaikan tugas akhirnya dalam penyusunan sebuah karya ilmiah atau yang lebih dikenal dengan Skripsi, yaitu sebagai bahan untuk meraih gelar Sarjana. banyaknya jumlah koleksi serta jenis koleksi buku yang terdapat di perpustakaan Universitas Samudra menambah banyak para penikmat buku dalam mencari sumber dan referensi baru. Petugas perpustakaan memberikan kontribusi secara langsung dalam ikut membantu mahasiswa yang kesulitan mencari buku di rak buku tersebut sampai ditemukan.

Tujuan penelitian adalah untuk mengetahui bagaimanakah persepsi mahasiswa pendidikan sejarah terhadap perpustakaan dalam penyelesaian tugas akhir mahasiswa Universitas Samudra serta untuk mengetahui bagaimanakah peranan perpustakaan universitas dalam memberikan pelayanan terhadap mahasiswa dalam menyelesaikan tugas akhir.

Metode penulisan yang penulis gunakan dalam penyelesaian skripsi ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Metode penelitian ini yaitu mengamati terhadap gejala-gejala yang terjadi pada masa sekarang dan mencari penyelesaiannya yang sesuai dengan masalah yang telah ditemukan dan juga melacak sumber-sumber primer yang dapat mendukung penulis ini, di samping itu penulis menggunakan teknik penelitian yaitu Field Research (Penelitian Lapangan) dan Library Research (Penelitian Perpustakaan) dengan membaca buku-buku yang berhubungan dengan judul Skripsi ini.

Hasil penelitian ini adalah persepsi mahasiswa sejarah terhadap pelayanan perpustakaan Universitas Samudra dirasa sangat positif, hal ini ditunjukkan dengan hasil wawancara dan kuesioner yang telah penulis lakukan. Dari 40 jumlah kuesioner yang telah penulis sebar, maka dapat ditarik kesimpulan bahwa mahasiswa sejarah yang melakukan tugas akhir sangat mengapresiasi kinerja dari pihak perpustakaan Universitas Samudra dalam membantu mahasiswa menyelesaikan tugas akhirnya.

Akhirnya penulis menyarankan kepada pihak pengelola perpustakaan Universitas Samudra agar peningkatan kualitas, jumlah koleksi buku, dan pengetahuan pustakawan dalam memberikan layanan perpustakaan agar perpustakaan universitas Samudra menjadi yang terdepan dalam memberikan kontribusinya bagi para mahasiswa sejarah khususnya dan mahasiswa di universitas Samudra pada umumnya.

Kata kunci: Persepsi, Perpustakaan, Universitas.